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10岁女孩自定行程
45块钱郑州一日游
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□晚报记者 李丽君 实习生 孟丽君 种晓涵

人小鬼大，10岁小女孩按照自己的日程计划
度过了愉快的一天，以事实“驳倒”了姑姑说“她是
没有计划的人”这个论断。

□晚报记者 李丽君 实习生 种晓涵

执法过程中遇到不少问题
昨日下午3时，郑州市养犬管理

处处长刘磊来到晚报，介绍了郑州
市今年养犬工作的情况。从今年 1
月到 6月，养犬办共为 278条犬办理
了犬证，捕捉 640条非法、违规犬。
另外他还讲述了在工作中遇到的市
民办狗证的故事。

“这件事我至今记忆犹新，那天
我和执法队的同事一同捕捉了一条
禁养犬，当那只小狗用哀求声、充满
渴求的眼神看着主人，想着主人会
把它要回去，它的主人却说，‘你们
捉走吧，捉走了我再买一条……’”

还有一次，刘磊说，他在一个办
证点看见一位老人，抱着自己心爱的狗狗去
办证，那 600元钱是老人省吃俭用存了几个
月才存够的。“一个让我愤怒，一个让我感
动。前者让我看到了一些养犬人并不是因
为爱狗才养狗。而老人，他是真的把狗当做
朋友。在国外，谁家要养狗，是要经过严格的
条件审查的，经济、个人素质、水平都是考查
的范围。”

刘磊说，在他们依据养犬条例工作的过
程中，同样发现了条例的不完善性，有的在条例
里面根本找不到与之相符合的规定。刘磊举例
说，有一个老太太的狗狗病了，按规定，她既不能
坐出租车也不能坐公交车，如果自己没有交通工
具，她只能抱着走到宠物医院，路远了咋办？“相

比国外而言，我们的条例太机械化了，应该人性
化一点。我们正在向相关部门申报修改条例。”

提个文明养狗的小建议
在某广场工作的张女士通过QQ反映，现

在狗狗问题已成了开放型广场的一大难题。
“过分的是，还有人不进公园，把狗训练得进
来拉完撒完就走。”

张女士建议，养犬办在给市民办证时，要对
市民进行培训，培训他们如何训练狗，如何文明
养狗。这样人和狗就不会发生那么多问题了。

8个问题，市民很关心
连日来，市民对狗狗的问题非常关心，也

提出许多问题，记者进行了归纳整理，并请刘
磊处长将这些问题带给专门负责养犬问题的
郑州市市政管理执法局副局长王平进行了解
答。欢迎大家通过晚报热线67659999，以及
晚报QQ群7738277、87496334发表看法。

爱狗人士的问题
1.办证费用太高，能否进行调整？
2.禁养犬按照个头来划分不合理，能否进

行调整？
3.到底该在什么时间到哪儿去遛狗？

不喜欢养狗人士的问题
4.到底哪个部门负责投诉？

共同关心的问题
5.执法部门那套“铁甲威龙”哪去了？
6.条例的哪些内容将进行调整？
7.条例修改有没有时间表？
8.如何提高养犬人的素质？

前6个月全市共办了278个犬证
养犬办工作人员的困惑：有些人根本不爱狗，养狗图的啥？
一位广场管理员的建议：办证时，先给养狗人上堂文明课

卡麦：我侄女搞了个出游计划书（见图）。
郑州晚报：你侄女多大啊？
瞳の瞬間星逝：好多小孩子都是这样写的。
卡麦：10岁了，她可不仅仅是写，她还严格

按照这个去做了。
夏沫：怎么做的？
卡麦：我给你们详细叙述下。早上 7 时

40分左右出门，她计划是带40块钱，可出门
时带了 45 元，因为出门前看见我了，又敲诈
了我5块钱。坐T916路到伏牛路下车，走到
伏牛路小学门口买了个汉堡包，又坐公交车到
科技馆，5块钱的门票，进去参观了下。然后看
了两部电影，各10块钱。中午还去五厂吃了
土豆粉，然后去了娱乐天地玩什么东西了，晚
上高兴地回家了，还给我讲了过程。

夏沫：下午的自由活动是什么？
卡麦：是碧沙岗公园。
郑州晚报：她一个人吗？
卡麦：还有一个，那个小姑娘11岁。
騎豬闖紅燈：现在的小孩不简单啊。
瞳の瞬間星逝：现在的小孩三四岁就会背

着手学领导说话。
大城：不过，你侄女的错别字不少啊。语文貌

似没学好。另外，她出行的路线都对吗？呵呵。


